

# 住友化学 News Release

2015年11月13日

## 日本IR協議会の「IR優良企業特別賞」を受賞

住友化学は、日本IR協議会による第20回（2015年度）「IR優良企業特別賞」を受賞いたしました。当社としては、初めての受賞となります。

「IR優良企業賞」は、IRの趣旨を深く理解し、積極的に取り組み、市場関係者の高い支持を得るなどの優れた成果を上げた企業を選び表彰することを目的としています。本年度は、日本IR協議会会員企業のうち応募企業263社の中から、IR優良企業大賞2社、IR優良企業賞5社、IR優良企業特別賞3社、IR優良企業奨励賞3社が選定されました。当社が受賞した「IR優良企業特別賞」は、継続的にIRのレベルを高めている企業など、活動内容に特徴の見られる企業を表彰するものです。

日本IR協議会による当社の選定理由は、以下の通りです。

（以下、日本IR協議会のニュースリリースより抜粋）

経営トップが主体となって、経営層が積極的にIRに関する姿勢が高い評価を得ている。投資家の関心に合わせて経営戦略説明会などの企画を充実させ、対話を一段と重視する姿勢を打ち出している。ROE目標達成のための「ROI（投下資本利益率）ツリー分析」など、持続的成長や企業価値向上に向けた具体的な取り組みを丁寧に投資家に説明している。インベスターーズハンドブックなどで、投資家が求める情報の開示を充実させていることも評価されている。

住友化学は、これからも株主・投資家の皆さまとの建設的な対話を通じ、企業価値の持続的向上に努めるなど、IR活動の充実に取り組んでまいります。

詳細は、日本IR協議会のウェブサイトをご覧ください。

<https://www.jira.or.jp/>



以上